
 

 

 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 合 議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 
会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

文書番号 上富教社第５５５号 

決裁期日 令和４年９月１日（木） 

名 称 令和４年度第２回スポーツ推進委員会議 

日 時 令和４年８月３０日（火）19：00～20：00 

場 所 社会教育総合センター プレイルーム・アリーナ 

出席者 スポーツ推進委員 岩切委員長、斎藤副委員長、鎌田委員、佐々木委員、廣田委員  

計５名 

教育委員会    島田主任、長谷山主事 

内 容 

進行：島田主任 

委員長挨拶 

進行：岩切委員長 

○議  事 

 １．「アクアキッズフェス」について（反省評価）          資料１ 

 （事務局） 

  ・昨年より定員を増やし（30 名→40 名）幼児用プールの種目も一部変更した。 

  ・申込すぐに定員一杯になることから人気の事業であることが伺える。 

  ・当日従事できる推進委員の数によっては小学生の部の進行を推進委員に担っ

ていただきたい。 

 （岩切委員長） 

  ・今回幼児種目で変更した「水中じゃんけん列車」はジャンケンに負けた子ど

もが泣き出すこともあったが、まずまず好評であったため、来年度以降も実

施すべき。 

  ・「雪だるま倒し」の水鉄砲が、上手く使えない子が多いため、ボールを投げて

倒すでもよいのではないか。 

 （佐々木委員） 

  ・気温が上がらなかったため、後半寒がっている子が多いように見えた。 

 ２．「世代間交流軽スポーツ体験会」について            資料２ 

  ・新規事業であるため、旭川市のスポーツ推進委員会に相談したところ、軽ス

ポーツの体験会は出前講座として実施しているため、支援可能と返事をいた

だいた。今回はボッチャとキンボールの講師を担っていただき、フロアカー



 

 

リングのみ上富良野の推進委員が担う。 

  ・推進委員の役割としては、当日 3 コート分あるため、2 人ずつ配置し、説明

や進行を行う。 

  ・申込人数によってコート数は調整する。 

  ※会議終了後、アリーナにてフロアカーリングを体験。 

３．「町民玉入れ大会」について                  資料３ 

 ・例年と大きく内容は変わらないが、昨年同様申込チーム数によっては部門ご

とではなく、全チーム含めたトーナメントにする可能性もある。 

 ・感染症対策としては、昨年より少し緩和し、選手待機場所をアリーナ内とす

る。（昨年は別部屋を予定）入退館時、競技前後に手指のアルコール消毒を行

い、競技中も含めマスクを着用して実施する。 

 

 ４．その他 

  ・次回の会議開催日 １１月中に開催する。 

   後日委員長と副委員長と調整し、案内・出欠確認を行う。 

 

 


